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AL-Fraktion Radevormwald- Herm.-Löns-Weg 7 - 42471 Radevormwald 

 

Herrn Ausschussvorsitzenden 
Dr. Jörg Weber 
Hohenfuhrstr. 13 

 
42477 Radevormwald 
 
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Unsere Zeichen Datum 

  Ebb 18. Jan. 2021 
 

Antrag auf Erweiterung der Tagesordnung der 3. Sitzung des JHA am 

29.04.21 gemäß § 11 der Geschäftsordnung des Rates 
Hier: Errichtung eines Jugendfreizeitplatzes auf einer Freifläche oberhalb des 

LifeNess 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Weber! 

 
Die AL-Fraktion bittet Sie, über die Erweiterung der Tagesordnung der Sitzung des 

JHA am 29.04.21 in der oben dargestellten Form abstimmen zu lassen.  
 
Begründung 

Diese Angelegenheit ist nach unserer Auffassung dringlich, weil der 
Stadtentwicklungsausschuss in seiner Sitzung am 22.04.21 darüber schon 

entschieden hat. Bislang hatte aber der JHA keine Gelegenheit dazu Stellung zu 
nehmen. Das Jugendamt hatte allerdings - ohne vorherige Beratung im Ausschuss –

die Planung positiv kommentiert. 
Wir bitten die Verwaltung vorsorglich die notwendigen Unterlagen in der Sitzung 
bereit zu halten. 

 
Stellungnahme der AL-Fraktion in der Sache 

Aus unserer Sicht sprechen folgende Gründe gegen diese Planung: 
1. Das Gelände ist für einen Skater-/BMX-Platz zu klein. 
2. Das Gelände müsste aufwendig gegen das deutlich tiefer liegende Gelände des 

LifeNess gesichert werden, um die Unfallgefahr zu mindern. 
3. Um das Gelände für diesen Zweck aufzubereiten müssten zahlreiche Bäume 

gefällt werden. Damit ginge dem Innenstadtbereich ein wertvoller Grüngürtel 
verloren.  
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4. Das Gelände soll von Seiten des Lifeness gegen eine nördlich gelegene Fläche 

getauscht werden. Diese Fläche soll letztlich für einen möglichen Ausbau des 
LifeNess vorgesehen werden. Damit würde jedoch auch der Spielplatz in 

unmittelbarer Nachbarschaft der Nordstadt verloren gehen. 
5. Von Seiten des Seniorenbeirates wurde der Wunsch vorgetragen, das Gelände 

als multifunktionales Bewegungsgelände zu gestalten. Die Realisierung dieses 
Wunsches schließt die Gestaltung eines Skater-/BMX-Geländes völlig aus. Der 
Vorschlag verkennt die Notwendigkeit und Dringlichkeit eines Jugend-

freizeitplatzes, weil es in der Stadt Radevormwald bislang überhaupt noch kein 
Angebot für Jugendliche besteht! 

 
Damit die Fraktionen dieses Thema vorbereiten können, fügen wir unserem Antrag 
einige Unterlagen des Stadtentwicklungsausschusses und ein Foto des Geländes bei. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

für die AL-Fraktion 
 
 

Petra Ebbinghaus 
 

Anlagen 
 
Foto des Geländes 
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Stellungnahme des Jugendamtes 

 
 


